

## Matthei se querrela contra agresores de director

La alcaldesa de Providencia, Evelyn Matthei, interpuso ayer una querrela contra los presuntos responsables de la agresión que sufrió el director del Liceo José Victorino, Lastarria, Juan Pablo Vásquez, quien fue rociado con bencina al interior del establecimiento el 23 de mayo.

Acompañada por abogados que representan al municipio llegó la jefa comunal de Providencia hasta el Octavo Juzgado de Garantía de Santiago para

presentar las acciones legales contra los responsables de esta acción, quienes aseguró están “plenamente identificados (...) Hay 10 que ayudaron, pero a los dos que tuvieron el rol más importante también los tenemos identificados y los ponemos con nombre y apellido en esta querrela. Además, los protocolos de expulsión de estos alumnos ya se están llevando a cabo”.

Matthei dijo que en la querrela se les acusa de los

delitos de intento de homicidio y porte de objetos incendiarios. “Las bombas molotov están penadas fuertemente por la ley, así que son varios los delitos, pero esos son los más importantes”, sostuvo.

En la instancia la precandidata presidencial cuestionó el sistema de postulaciones que se utiliza para asignar cupos en establecimientos públicos. “Estamos cansados de que la tómbola nos mande a cada rato alum-

nos que han sido probablemente expulsados de otros colegios, que son sumamente violentos, que vienen a Lastarria solamente para tratar de replicar la destrucción de los liceos emblemáticos que han logrado en Santiago y en otras partes. Esto no se ha logrado, y nosotros tampoco vamos a permitir eso (...) La tómbola ha liquidado los buenos liceos de la educación pública, los ha matado”, acusó. 🗣️